

Solórzano solicita instalar calefacción en el centro cultural

Junto a la mejora en la climatización del espacio, el Ayuntamiento ha demandado a Presidencia la adquisición de material para los voluntarios de Protección Civil

HÉCTOR RUIZ

SOLÓRZANO. Son varias las actuales necesidades que el Consistorio de Solórzano ha trasladado al Gobierno regional para ser atajadas próximamente. Entre dichas peticiones destaca la inclusión de calefacción y otras mejoras en el Centro Cultural del municipio. Asimismo, se ha solicitado apoyo económico en la compra de material para equipar a la Asociación de Voluntarios de Protección Civil y, por otro lado, la colocación de un punto de recarga para coches eléctricos. Todos los proyectos presentados por el Ayuntamiento serán sometidos a estudio por parte de la Consejería de Presidencia

del Gobierno regional y optarán a las subvenciones de 2021 del departamento.

Estas cuestiones fueron puestas sobre la mesa por la alcaldesa de Solórzano, Gema Perojo, en una reciente visita que realizó la consejera de Presidencia, Paula Fernández. Dicha reunión tuvo lugar justo un día después de que el departamento de Fernández presentara su paquete de subvenciones previsto para este año.

Las obras en el Centro Cultural, tal y como se han solicitado, consistirían en la instalación de calefacción, junto a otra serie de mejoras como, por ejemplo, reformar ventanas y suelos, con lo que se procederá a la renovación de las carpinterías exteriores e interiores. Todo con el objetivo de incrementar la eficiencia energética y la comodidad de los usuarios, ya que, tal y como indicó la regidora, el edificio es escenario de múltiples usos al cabo del año, como la ludoteca para niños además de servir de centro de actividades para mayores y cuestiones como



A la izquierda la alcaldesa, Gema Perojo, junto a la Consejera de Justicia, Paula Fernández. **NACHO ROMERO**

la biblioteca o el telecentro. Por lo cual, Fernández en el encuentro se mostró dispuesta a apoyar el proyecto, puesto que «es necesario dejar las instalaciones con servicios adecuados para facilitar su uso durante todo el año».

Por otro lado, la alcaldesa reclamó material para los voluntarios de protección civil como mangueras, autobombas, megáfonos, va-

llas, cascos o linternas. Todas ellas cuestiones que Justicia podría incluir dentro del Plan Interior-Iza, por el que se destinará 455.000 euros a este programa para la adquisición de material de protección civil, instalación de hidrantes y la compra de vehículos para las agrupaciones de voluntarios de la región.

Durante la visita, en la que par-

ticipó también la directora general de Administración Local, Rosa Valdés, la consejera se interesó por las últimas obras acometidas en el municipio gracias a su departamento, como la instalación de dos fuentes o la traída de agua a unos vecinos de Fresnedo, lo cual estaba incluido dentro del Plan de obras y servicios de la Dirección General de Administración Local.